



JOURNÉE INTERNATIONALE DE LUTTE POUR LES DROITS DES FEMMES

8 MARS

MARCHÉ ASSOCIATIF

14H

MANIFESTATION

15H

PLACE DE JAUDE

A L'INITIATIVE DU COLLECTIF 8 MARS TOUTE L'ANNÉE



AVEC LES FEMMES DU MONDE ENTIER, POUR LES DROITS DE TOUTES LES FEMMES, MANIFESTONS LE 8 MARS !

Nous sommes solidaires de toutes les femmes dans le monde qui subissent le patriarcat, la guerre, le colonialisme, le capitalisme, et leurs conséquences.

A la veille d'une ouverture de concertations sur l'efficacité de la réforme des retraites imposée par le Gouvernement Macron en 2023, **nous voulons de vraies politiques de lutte contre les inégalités salariales**, les bas salaires, la précarité sociale et économique, les temps partiels subis qui touchent particulièrement les femmes. Elles sont les premières touchées par l'allongement de la durée de cotisations, le recul de l'âge de départ et l'aggravation de la décote.

Nous disons stop à l'extrême droite, à la droite réactionnaire, au gouvernement et à sa politique libérale et autoritaire.

Nous exigeons la mise en place d'actions concrètes pour lutter contre toutes les violences sexistes et sexuelles, et les 3 milliards nécessaires pour y parvenir.

Nous avons besoin de services publics de qualité qui œuvrent pour l'intérêt général. Dans la santé la petite enfance et la perte d'autonomie notamment ce sont les femmes qui sont en première ligne, en tant que professionnelles et en tant qu'usagères. Les restrictions budgétaires se succèdent et pénalisent l'ensemble de la société et plus particulièrement les femmes.

Nous exigeons une éducation non sexiste qui puisse permettre d'en finir avec les stéréotypes de genre, et le déploiement concret de programmes scolaires d'éducation à la vie affective, relationnelle et sexuelle.

2/3 des tâches ménagères sont réalisées par les femmes, **nous ne pouvons-nous satisfaire que rien ne bouge dans la répartition des tâches** au sein des couples hétérosexuels et ce depuis des années.

Notre corps nous appartient : nous dénonçons toutes les offensives contre le droit et l'accès à l'avortement, les droits des femmes en situation de handicap, et ceux des personnes LGBTQIA+, et nous revendiquons l'éradication de toutes formes de discriminations. Et une égalité réelle pour toutes et tous.

**POUR DÉFENDRE NOS DROITS, ET EN CONQUÉRIR DE NOUVEAUX
LE 8 MARS, JOURNÉE INTERNATIONALE DE MOBILISATION POUR LES
DROITS DES FEMMES**

SOYONS NOMBREUX·EUSES EN MANIFESTATION !